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ESTADO DO PARANÁ
PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMEIRA

RPPS - REGIME PRÓPRIO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL
ATA Nº 115 - REUNIÃO ORDINÁRIA DO MÊS DE MARÇO/2015

AOS VINTE E CINCO DIAS DO MÊS DE MARÇO DO
ANO DE DOIS MIL E QUINZE NA SEDE DO RPPS,
SITUADO NA RUA: JUVENAL MARCONDES
ZANARDINI N°02, REUNIRAM-SE O CONSELHO
ADMINISTRATIVO E FISCAL: EVANDRO PACHECO DOS
SANTOS, VANDA VALÉRIA PONIJALESKI, ANA MARIA
LOURENÇO, ROSANI PACHECO GUTSTEIN, ELENICE
MARILEI DOS SANTOS, LUCÉLIA DA LUZ FERNANDES,
ANTONIO JOSÉ PASSONI, MARIA CRISTINA SCHEIDT,
SÉRGIO RODRIGUES, MARCOS AURÉLIO STALL,
JOANA ZAGOBINSKI DE FREITAS, SIMONE
FOLLADOR, ELIZABETE FREITAS DE JESUS E JOSÉ
CARLOS SCHEIDT. CONTAMOS COM A PARTICIPAÇÃO
DOS FUNCIONÁRIOS: ANAGAÍS CELÍCIA BAGDINSKI,
JAQUELINE BASNIAK CONRADO, ROBERTA DE
OLIVEIRA BRECAILO, DO CONTADOR LUIS AURÉLIO
TERCHEINSKI, E DA ADVOGADA MARINA BROSTULIN
VIDA, ESTANDO AUSENTE O SENHOR PRESIDENTE,
LUIZ CARLOS DE CARVALHO. A REUNIÃO FOI
PRESIDIDA PELO SECRETÁRIO EVANDRO PACHECO
DOS SANTOS. INICIA DANDO AS BOAS VINDAS A
TODOS OS PRESENTES, AO VEREADOR PASTOR
ANSELMO E AO ASSESSOR IVANO CHEROBIM,
PARABENIZANDO–OS, POIS ESTÃO DEMONSTRANDO
O INTERESSE EM CONHECER MAIS A FUNDO O
FUNCIONAMENTO DO REGIME PRÓPRIO. O
SECRETÁRIO ESCLARECE A AUSÊNCIA DO SENHOR
PRESIDENTE, COMO JÁ ERA SABIDO DE TODOS OS
CONSELHEIROS, DEVIDO A VIAGEM À BRASÍLIA
PARA RESOLVER QUESTÕES NO MINISTÉRIO DA
PREVIDËNCIA E CURSO DA REVISTA INVESTIDOR
INSTITUCIONAL. NA SEQUÊNCIA, EXPÕE A TODOS
COMO SERÁ ORGANIZADA A REUNIÃO EM TRÊS
ETAPAS: A APRESENTACÃO DA PRESTAÇÃO DE
CONTAS, A ASSISTENTE SOCIAL ROBERTA
EXPLANARÁ SOBRE AS ATIVIDADES DENTRO DOS
PROGRAMAS A SEREM PROPORCIONADOS PARA OS
INSTITUCIONALIZADOS, E SOBRE O ENCONTRO DOS
APOSENTADOS E PENSIONIOSTAS, EM SEGUIDA O
PASTOR ANSELMO TERÁ A PALAVRA NO FINAL DA
REUNIÃO. O CONSELHEIRO EVANDRO PACHECO DOS
SANTOS COMPARTILHA COM TODOS, OS ASSUNTOS
TRATADOS EM UM CURSO QUE PARTICIPOU SOBRE
MUDANÇAS NO REGIME GERAL OCORRIDAS EM
DEZEMBRO DE DOIS MIL E QUATORZE SOBRE
PENSÃO POR MORTE. FOI EDITADA UMA MEDIDA
PROVISÓRIA DE NÚMERO SEISCENTOS E SESSENTA E
QUATRO SOBRE OS BENEFÍCIOS PREVIDENCIÁRIOS
SOBRE VÁRIOS QUESTIONAMENTOS,
VITALICIEDADE, CARÊNCIA PARA RECEBIMENTO DO
BENEFÍCIO, QUEM TEM DIREITO, ENTRE OUTROS. O
SECRETÁRIO TROUXE MATERIAL IMPRESSO COMO
ERA A LEI, QUAIS ALTERAÇÕES SOFREU E COMO
FICOU. O MATERIAL FOI DISTRIBUÍDO AOS
CONSELHEIROS PARA AMPLIAR OS SEUS
CONHECIMENTOS. A SEGUIR A APROVACÃO DA ATA
DA REUNIÃO ANTERIOR, DO MÊS DE FEVEREIRO. A
CONSELHEIRA ANA MARIA LOURENÇO QUESTIONA
QUE NA ATA REALIZOU ALTERAÇÕES, PORÉM
DESTINOU PARA O PRESIDENTE. FICA ACORDADO
QUE QUAISQUER ALTERAÇÕES DEVERÃO SER
ENCAMINHADAS AO SECRETÁRIO OU AO E-MAIL DO
REGIME PRÓPRIO. NA SEQUÊNCIA APRESENTA AOS
CONSELHEIROS A FOLHA DE PAGAMENTOS E AS
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DESPESAS ADMINISTRATIVAS. TERMINAMOS O MÊS
DE FEVEREIRO COM 199 (CENTO E NOVENTA E NOVE)
APOSENTADORIAS - R$ 465.660,44 (QUATROCENTOS E
SESSENTA E CINCO MIL, SEISCENTOS E SESSENTA
REAIS E QUARENTA E QUATRO CENTAVOS) E 49
(QUARENTA E NOVE) PENSÕES - R$ 59.771,75
(CINQUENTA E NOVE MIL, SETECENTOS E SETENTA E
UM REAIS E SETENTA E CINCO CENTAVOS),
TOTALIZANDO 248 (DUZENTOS E QUARENTA E OITO)
BENEFICIÁRIOS – TOTAL R$ 525.432,19 (QUINHENTOS
E VINTE E CINCO MIL QUATROCENTOS E TRINTA E
DOIS REAIS E DEZENOVE CENTAVOS). COM RELAÇÃO
À REVISÃO DO PARCELAMENTO, RETIFICAÇÃO DA
LEI N.º 3.835 DE 31/12/2014 ENCAMINHADA À CÂMARA
DE VEREADORES, ESTÁ AGUARDANDO A LEI SER
SANCIONADA PARA POSTERIOR CARREGAMENTO NO
CADPREV. O PASTOR ANSELMO É CONVIDADO A
FALAR SOBRE ESSE TEMA, FALA QUE JÁ TIVERAM AS
REUNIÕES DA COMISSÃO E QUE JÁ PASSOU
TRANQUILO QUASE POR UNANIMIDADE, SOMENTE
UM VOTO CONTRÁRIO. FORAM APRESENTADOS OS
NOVOS CONTRATADOS QUE FARÃO PARTE DO
QUADRO DE FUNCIONÁRIOS: A TÉCNICA
ADMISTRATIVA JAQUELINE BASNIAK CONRADO E O
CONTADOR LUIS AURÉLIO TERCHEINSKI DANDO AS
BOAS VINDAS, AFIRMANDO A ELES QUE VIERAM
SOMAR AO RPPS COM SEU PROFISSIONALISMO E
COMPETÊNCIA. A DRA. MARINA FOI CONVIDADA
PARA COMENTAR SOBRE O SEU TRABALHO COM
RELAÇÃO À ATUALIZAÇÃO DA LEI E ALTERAÇÕES A
RESPEITO DA COMPOSIÇÃO DO CONSELHO, POIS
PASSOU O TEMPO E ESSA NÃO FOI SOFRENDO
MUDANÇAS. A RESPEITO DA ELEIÇÃO HAVERÁ UMA
REUNIÃO COM O CONSELHO PARA CONVERSAR E
CHEGAR A UM DENOMINADOR COMUM. SOBRE A
MEDIDA PROVISÓRIA 664/2014, COMENTA QUE AINDA
PAIRA UMA INSEGURANÇA JURÍDICA, COMO SENDO
PROVISÓRIA ACREDITA QUE OCORRERÃO
MUDANÇAS, MAS QUE NÃO IMPEDE DE
ESTUDARMOS, SE INTEIRAR DO ASSUNTO. O
CONSELHEIRO EVANDRO PACHECO DOS SANTOS
APRESENTOU ALGUNS CASOS EXPOSTOS NO CURSO,
SOBRE A CONCESSÃO DE BENEFÍCIOS. A DRA.
MARINA EXPLICA QUE BASEADO SOMENTE NESSA
MEDIDA PROVISÓRIA, A NOSSA LEI NÃO SERÁ
ALTERADA SOB ESSA NOVA OPTICA, PORÉM ESTÁ
ANALISANDO AS OUTRAS SOLICITAÇÕES DE
REVISÕES E ALTERAÇÕES DE NOSSO REGIMENTO.
ALGUNS TÓPICOS ESTÃO ADIANTADOS E OUTROS
AINDA EM PROCESSO DE ANÁLISE PARA POSTERIOR
DISCUSSÃO COM O CONSELHO. O CONSELHEIRO
EVANDRO PACHECO DOS SANTOS COMENTA QUE
NOS CURSOS OS PALESTRANTES AFIRMAM QUE OS
INSTITUTOS ESTÃO CADA VEZ BUSCANDO MAIS
ESPAÇO, E QUE NESTE CENÁRIO ESTÃO EM
EVIDÊNCIA DEVIDO AO MONTANTE FINANCEIRO
ADQUIRIDO. O CONSELHEIRO ANTONIO JOSÉ
PASSONI FRISA QUE O NÚMERO DE FUNCIONÁRIOS
EM LICENÇA DEVERÁ CAIR, POIS A MÉDICA TEM
SOLICITADO UMA SÉRIE DE EXAMES PARA
CONFIRMAR A NECESSIDADE DE TAL AFASTAMENTO,
ELA QUER A COMPROVAÇÃO. A ASSISTENTE SOCIAL
ROBERTA TEM A PALAVRA, E EXPÕE AO CONSELHO
SOBRE O PROGRAMA DE APOSENTADORIA, EXPLICA
QUE FOI EM QUATRO ACADEMIAS, PARA VERIFICAR
O INTERESSE DE HAVER UM CONVÊNIO PARA
PRESTAR O SERVIÇO DE ATIVIDADES FÍSICAS PARA
OS NOSSOS APOSENTADOS E PENSIONISTAS E SÓ
HOUVE O RETORNO DE UMA ACADEMIA, A FOR LIFE,
ONDE APRESENTOU TRÊS ATIVIDADES:
FORTALECIMENTO MUSCULAR, PILATES E
CAMINHADA COM VALOR DE R$ 30,00/HORA AULA. O
CONSELHO RECEBE A PROPOSTA E ANALISA. AS
ATIVIDADES SERÃO REALIZADAS NO PRÓPRIO
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INSTITUTO, E COM O LEVANTAMENTO DO
RECADASTRAMENTO MUITOS APOSENTADOS TÊM
INTERESSE EM PARTICIPAR. A ROBERTA AFIRMA QUE
AS ATIVIDADES, INICIALMENTE, SERÃO RESTRITAS
AOS PENSIONISTAS E APOSENTADOS, PARA
ATENDENDIMENTO MAIS INDIVIDUALIZADO.
COMENTA AINDA QUE O INSTITUTO TEM PARCERIA
COM O SINDICATO RURAL PATRONAL DE PALMEIRA,
ONDE JÁ OCORREU CURSO DE JARDINAGEM ONDE
PARTICIPARAM TRÊS APOSENTADOS. NA SEQUÊNCIA,
EXPÕE SOBRE O ENCONTRO QUE SERÁ REALIZADO
NO SALÃO PAROQUIAL NO DIA 27/03/2015 QUE SERÁ
NO PERÍODO DA TARDE DEVIDO A MAIORIA DOS
NOSSOS APOSENTADOS RESIDIREM NO INTERIOR, DA
ROTINA DE ALGUNS E DAS LIMITAÇÕES. OS
CONVITES FORAM ENVIADOS PARA TODOS OS
APOSENTADOS E PENSIONISTAS E ALGUMAS
AUTORIDADES. TEREMOS UMA APRESENTAÇÃO
MUSICAL COM ALUNOS DE NOSSO MUNICÍPIO, OS
APOSENTADOS SERÃO HOMENAGEADOS COM
PLACAS COMEMORATIVAS E O CONSELHEIRO
EVANDRO PACHECO DOS SANTOS IRÁ REALIZAR UM
MOMENTO DE REFLEXÃO SOBRE ESSE MOMENTO
FESTIVO DA AUTARQUIA, APÓS SERÁ OFERECIDO UM
CAFÉ COLONIAL, PARA TANTO, QUESTIONOU OS
CONSELHEIROS SOBRE A POSSIBILIDADE DE DIVISÃO
DE TAREFAS PARA ORGANIZAÇÃO E ACOLHIMENTO,
TORNANDO O EVENTO AGRADÁVEL, HUMANIZADO E
FELIZ. O PASTOR ANSELMO CONVIDA OS
CONSELHEIROS E FAMILIARES PARA PARTICIPAREM
DA PAIXÃO DE CRISTO QUE SERÁ REALIZADA NA
COLÔNIA WITMARSUM NA SEMANA SANTA PARA
VIVENCIAR A FÉ, UM PREPARATIVO PARA NOS
APROXIMARMOS DE DEUS, SERMOS MAIS HUMANOS,
AMARMOS O PRÓXIMO E TERMOS UMA SOCIEDADE E
UM MUNDO MELHORES. RESSALTAMOS QUE FAZ
PARTE DA PRESENTE ATA DIVERSOS ANEXOS
CONTENDO INFORMAÇÕES SOBRE PAGAMENTOS DE
BENEFÍCIOS, RECOLHIMENTOS DA CONTRIBUIÇÃO
PREVIDENCIÁRIA, RECOLHIMENTOS DE
PARCELAMENTOS, DESPESAS ADMINISTRATIVAS E
INFORMAÇÕES DIVERSAS DO INTERESSE DA
AUTARQUIA MUNICIPAL. TODOS ESSES ANEXOS
ENCONTRAM-SE A DISPOSIÇÃO PARA EVENTUAL
CONSULTA NOS ARQUIVOS DA SEDE DO RPPS. SEM
MAIS NADA A TRATAR, DÁ-SE POR ENCERRADA ESTA
REUNIÃO E SEGUE ASSINADA PELOS PRESENTES.
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